



## Posible que haya periodo extraordinario para abordar iniciativas de AMLO: Ignacio Mier



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que es posible que se convoque a un periodo extraordinario para abordar las reformas del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entrevistado previo al inicio de la sesión de este lunes, el legislador explicó que ya hay predictámenes de las 18 reformas presidenciales, por lo que se prevé que la Comisión de Puntos Constitucionales dictamine en los próximos días.

"Hoy mismo la Junta de Coordinación Política le solicitó a la Comisión de Puntos Constitucionales que presentara el informe y mañana lo vamos a tener, seguramente habrá dictamen yo creo que de las 18 reformas, yo espero que pueda ser en los próximos días, y hay siempre la posibilidad de un extraordinario una vez que se concluya el proceso de dictaminación", indicó.

Mier Velázquez puntualizó que dichas reformas incluyen el aumento al salario mínimo y la reducción de la jornada laboral, "pero también incorpora más de 140 iniciativas que habían presentado en el mismo sentido diputadas y diputados".

Previamente, el Presidente de la Jucopo, Jorge Romero, la Presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, y los coordinadores parlamentarios de todas las bancadas, encabezaron la apertura, al público en general, de la garita de San Lázaro, espacio dedicado a albergar el archivo histórico del recinto legislativo.



También se inauguró la Colección "Alas de Talavera", integrada por 42 representaciones del Águila mexicana, desde el año 500 hasta la fecha; un Mural, un libro, una estatua, el puente de conexión directa entre la garita y la Cámara, y se develó una placa conmemorativa por los 40 años de la Cámara de Diputados.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/posible-que-haya-periodo-extraordinario-para-abordar-iniciativas-de-amlo-ignacio-mier/>